

La Ligua: este viernes se realiza el Primer Festival de la Voz de Huaquén

A partir de las 20 horas, de este viernes 24 de febrero, se realizará el Primer Festival de la Voz Huaquén 2023, cuyo objetivo es entregar a las personas de la comuna de La Ligua un espacio donde se visualice la música como una herramienta de expresión artística y cultural, generando además una instancia donde las personas se sientan integradas, valoradas, reconocidos y a la vez puedan dar a conocer sus talentos.

El evento, a desarrollarse en la sede comunitaria de la Junta de Vecinos de Huaquén, considera al primer lugar la suma de 200 mil pesos, 150 para el segundo y 100 para el tercero, además de 50 mil al intérprete más popular, y pueden participar todas aquellas personas mayores de 18 años, que pertenezcan a la comuna de La Ligua, que no cuenten con cierta trayectoria artística de reconocimiento comunal, regional y/o nacional.

Anuncio Patrocinado

Los criterios de participación son libres en términos de estilos musicales en canto e interpretación musical, ya sea solistas o dúos y deberán contar con su pista musical para concursar, la cual debe ser entregada previamente.

Para inscribirse, las y los interesados podrán solicitarla a los siguientes correos electrónicos: cultura@laligua.cl o dideco@laligua.cl, indicando en el asunto “inscripción primer festival de la voz Huaquén 2023”, nombre del participante y sector de la comuna: o bien, llamar al siguiente número celular: +569 89211774.

La Ligua: este viernes se realiza el Primer Festival de la Voz de Huaquén

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?